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La députée Diana Nikolic demande une étude scientifique sur l'efficacité du CST
La Meuse - 29 sep. 2021

La députée liégeoise Diana Nikolic (MR) demande au gouvernement wallon de procéder à une étude scientifique sur la réelle
efficacité du Covid Save Ticket (CST) dans les restaurants.

Elle le demandera officiellement au ministre-président Elio Di Rupo (PS), ce jeudi, en Commission des Affaires générales du parlement
wallon.

On sait que la Wallonie (et Bruxelles aussi d'ailleurs) veut imposer le CST aux clients de l'horeca à partir de la mi-octobre. Pour les
autorités, ce pass sanitaire diminuerait la transmission du coronavirus. « Mais en est-on si sûr ? » s'interroge la députée Diana Nikolic.
« Même les experts ne semblent pas s'entendre sur la question. Moi, je propose que des scientifiques comparent l'impact sanitaire
dans deux restaurants, l'un utilisant le CST et l'autre appliquant les mesures drastiques comme actuellement à Liège (tables espacées
d'1,5 m, table de 8 personnes maximum, port du masque, ventilation). Il faut pouvoir objectiver les choses avant de les imposer. Vous
savez comme moi que l'Horeca souhaite avoir le choix entre ces deux modes de fonctionnement ».

La députée veut qu'on en finisse avec des solutions déployées « au doigt mouillé », comme cela s'est fait dans l'urgence au début de
l'épidémie. « Nous avons l'échantillon liégeois sous la main, profitons-en ! »
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